

Publié le 23 juin 2020 à 11h17

# Le circuit du Train Carottes débroussaillé



Le débroussaillage s'est fait dans la bonne humeur.

🕒 Lecture : 1 minute

Samedi, un groupe de six débroussailleurs a achevé la réouverture de l'ancienne voie du « Train Carottes », qui transportait en son temps, des passagers et des légumes, entre Plonéour-Lanvern et Pont-l'Abbé. Ce chantier faisait suite à celui mené le 13 juin dernier à Tréogat (secteur de Lesvagnol) et à Plonéour-Lanvern (secteur de la Chapelle Bonne Nouvelle et Ty Coat). Tout cela n'aurait pas été possible sans le travail mené en novembre 2018 par une trentaine de bénévoles du CoDeP FFCT 29, de Kernavélo, de l'ACTM et de Tréogat. Chacun pourra désormais emprunter cette ancienne voie ferrée (qui reliait Pont-l'Abbé à Pont-Croix), entre Tréogat et Pont-l'Abbé ou plus exactement jusqu'à la limite entre Plonéour-Lanvern et Pont-l'Abbé. Il ne reste plus qu'à traverser la rivière de Pont-l'Abbé au niveau du pont de la RD 785 pour rejoindre la voie verte Pont-l'Abbé - Pluguffan.

Kernavélo donne rendez-vous ce mercredi 24 juin à 10 h devant la Mairie de Tréogat ou à 10 h 45 à Plonéour-Lanvern pour une balade sur la voie du Train Carottes.

**Contact**Éric Brouwer : tél. 06 70 00 81 86.